



SPARK
&
PARTNERS

6 Pièces

400 m²

Réf. 85417823

Prix NC

Antibes

Maison à louer (06600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement située au cœur du Cap d'Antibes, à seulement 10 minutes à pied de la plage de Peshier, cette villa exceptionnelle, entièrement rénovée, allie élégamment style moderne et classique, offrant un confort de vie unique dans un cadre raffiné. D'une superficie d'environ 250 m² répartie sur deux étages, elle se compose comme suit : Au rez-de-chaussée, découvrez un vaste salon baigné de lumière et une cuisine entièrement équipée, parfaite pour recevoir. À l'étage, trois chambres spacieuses disposent de salles de bains attenantes et s'ouvrent sur deux terrasses, permettant de profiter de ...

Ideally located in the heart of Cap d'Antibes, just a 10-minute walk from Peshier beach, this exceptional, fully renovated villa elegantly combines modern and classic styles, offering unique living comfort in a refined setting. With a floor area of approx. 250 m² spread over two floors, it is composed as follows: On the first floor, you'll find a vast, light-filled living room and a fully equipped kitchen, perfect for entertaining. Upstairs, three spacious bedrooms with en suite bathrooms open onto two terraces, allowing you to enjoy the outdoors in complete privacy. The villa is equipped with ...

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE

3 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

